

Service communication

Jérôme Chaussoneaux / tél. 05 49 71 08 80 / chaussoneauxje@cc-parthenay-gatine.fr

Réorganisation des locaux Jules-Ferry

La communauté de communes de Parthenay-Gâtine a organisé une rencontre mercredi 6 juillet 2022 réunissant des parents d'élèves, les enseignants et des représentants de Parthenay-Gâtine et de la Ville de Parthenay.

Chacun a pu exprimer ses motivations et ses inquiétudes.

A l'issue des discussions, il a été convenu de se donner 3 mois pour affiner le diagnostic d'usage des locaux actuels, de chiffrer certains nouveaux travaux envisagés. Parallèlement, si le scénario actuel est finalement retenu, le déménagement pourra être envisagé sur de petites vacances, mais pas avant Noël.

La collectivité a réaffirmé son souhait d'optimiser rapidement l'occupation de ses locaux au regard des enjeux économiques liés à ses frais de fonctionnement.

Elle a aussi réaffirmé son engagement à assurer la logistique nécessaire aux changements. Un point d'étape est planifié début octobre prochain avec les parents d'élèves et les enseignants.